

Casse-tête des rois mages

Nous sommes quelques jours après la naissance de Jésus. Très peu de gens connaissent ce petit enfant... qui changera le monde! Dans la crèche, il y a ses parents et quelques bergers. Trois rois mages, Balthazar, Gaspard et Melchior, ont suivi une étoile à la recherche de l'envoyé de Dieu. Après un long voyage et guidés par l'étoile, ils arrivèrent enfin à Bethléem. C'est là qu'ils rencontrèrent le bébé nommé Jésus. Ces grands rois lui offrirent des cadeaux : la myrrhe qui sent bon comme du parfum, l'encens qu'on fait brûler et l'or qui est un métal très précieux. Cependant, un autre roi nommé Hérode les força à fuir afin de protéger celui qui devait devenir le Messie. (Mt 2, 1-12)

Consignes de fabrication

Sur la page suivante, il y a un casse-tête de 5 morceaux. Avant de le découper, il peut être collé sur un petit carton ou une boîte de céréales : le casse-tête biblique pourra ainsi survivre un peu plus longtemps aux petites mains qui aiment parfois déchirer ou chiffonner le papier!



